

# La marine et P.-M.-F



A l'heure des choix d'orientation pour les élèves en classes de 3e au collège, rappel sur la convention entre la cité scolaire Pierre-Mendès-France et la marine nationale et des cursus proposés. La filière est porteuse pour des jeunes voulant devenir militaire et développer des compétences techniques qu'ils mettront au service de l'armée française ; un parcours qui démarre en rejoignant les filières bac pro Électrotechnique énergie et équipement communicants (Eleec) ou Systèmes électroniques numériques (SEN) au lycée professionnel PMF. Une journée d'information s'est déroulée avec l'accueil du Centre d'information et de recrutement des forces armées de Pau (Cirfa) pour faire le point avec les élèves intéressés par le cursus marine à la rentrée prochaine.

**Enseignements et cursus :** Pour les élèves ayant choisi cette voie, des enseignements optionnels liés à des systèmes utilisés par la marine, un suivi conjoint de la scolarité, une période de 2 semaines d'observation au centre d'instruction naval à Saint-Mandrier en classe de 1re, une période de formation en milieu professionnel de 8 semaines à Saint-Mandrier durant la classe de terminale. Durant les huit semaines, évaluation des candidats et constitution du dossier pour intégration dans la marine en tant que matelot de la flotte.

La suite ? Un contrat d'un à quatre ans est proposé, d'engagement pendant lequel le matelot se verra offrir des possibilités d'évolution de carrière dans la marine. «À lui de développer et faire valoir ses compétences. Les élèves dont les résultats scolaires se rapprochent de l'excellence, c'est-à-dire du niveau correspondant à une mention bien, voire très bien, au bac pro, auront l'opportunité d'intégrer l'école des sous-officiers de Mainstrance, à Brest.»

**Infos :** Pour tout complément d'information, on peut prendre contact auprès du chef de travaux Jérôme Blanc, tél.05.62.31.69.00, ou du Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa) de Pau qui sera présent à l'occasion des «Portes ouvertes», le samedi 28 mars, dès 8 h 30.

Josiane Pomès